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今年も早いものでもう年の瀬です。「今年の１０大（重大？）ニュース」「今年の新語・流行語大賞」「今

年の漢字」が話題となる季節になりました。流行語大賞は『ふてほど』、ドラマ「不適切にもほどがある」

の略称として話題を呼びました。そして、今年の漢字は『金』でした。パリ五輪・パラリンピックでの

金メダルラッシュや裏金問題など「金」にまつわる話題が多い 1 年でした。 

保護者・地域の皆様におかれましては、今年も本校の教育活動に対してご理解、ご協力をいただき誠

にありがとうございました。来年も生徒の皆さん、保護者・地域の皆様にとってよい年になりますよう

ご祈念申し上げます。 

 

【第２回地域協議会】   

１１月１2 日(火)第２回地域協議会が開催されました。今回は授業を参観していただき、その後給食試

食を行いました。隅内栄養教諭からの今日の献立、生徒の給食時の様子、そして最近の物価高により、

食材の高騰で苦慮していることなどの説明がありました。協議会の皆様に美味しく、そして懐かし、給

食を堪能していただきました。給食後に、各地区の活動状況の報告をいただく中で、給食食材費が逼迫

している状況を鑑み、「給食最終日にケーキを提供してはどうか」と協議会長からご提案があり、皆様か

ら快く承諾をいただきました。生徒の皆さん、楽しみにしていてください。 

 

スポーツ交歓会  

 １１月１５日(金)市内２５校の特別支援学級の生徒が、宇都宮市体育館でスポーツ交

換会に参加しました。障害物競走、ひたすらオセロ（カードを自分の色に替える）、色

別対抗リレーを行いました。大いに盛り上がり各校との交流も深まりました。 

生徒の皆さん、先生方お疲れ様でした。 

     

 

うつのみや学校マネジメント 

 保護者の皆様「うつのみや学校マネジメント」全体アンケ－トお世話になりました。

７２％という大変高い回答率となりました。ご協力に感謝申し上げます。 

 



 

【土曜授業】 

１１月１６日(土)全市一斉土曜授業が実施されました。１年生は「宇都宮学」発表会、２年生は「社会

体験学習」発表会、３年生は「県立高校説明会」が実施されました。保護者の皆様、ご来場いただきあ

りがとうございました。また、１０組の生徒が本校の中庭にあるイチョウの木から採れた「ぎんなん」

の販売にあたり、多くの保護者の皆様にご協力いただけましたこと、あわせて感謝申しあげます。 

     

 

市Ｐ連バレーボール大会 

 1１月２４日(日)市Ｐ連バレーボール大会が横川中を会場に開催されました。一回戦一条中と対戦し、

２－０のストレート勝ちを収めました。二回戦ブロック決勝となった雀宮中には、粘り強く応戦しまし

たが残念ながら０－２の敗戦となりました。ご参加していただいた保護者の皆様お疲れ様でした。 

   

   

町も心もぴかぴか活動  

 １１月２９日(金)５・６校時に「町ぴか」が行われました。学校や地域に目を向け、

清掃活動を通して自己肯定感や自己有用感を高めることを目的に実施しました。１年生

は学校敷地内外清掃、２年生は校舎内清掃、３年生は学区内公園除草及び清掃を行いま

した。                  

     

  


